
Postsportverein Aalen e.V. 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 25.04.2022 18.30 Uhr – 20.30 Uhr 
 
 
Tagesordnung 
 

- Jahresbericht des Vorstands 
- Kassenbericht des Vorstands Finanzen 
- Bericht des Kassenprüfers 
- Entlastung des Vorstands 
- Antrag auf Anpassung der Mitgliedsbeiträge 
- Anträge der Mitglieder 
- Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplanes 
- Ehrungen 
- Verschiedenes 

 
Vorstandssprecher: Martin Kirsch 
Protokollführer: Darinka Ilse 
 
Teilnehmer: 34 Mitglieder, siehe Teilnehmer-Liste (Anhang) 
 
 
Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Der Vorstandssprecher Martin Kirsch begrüßt die Teilnehmer. Er stellt fest, dass die Einladung zur 
Mitgliederversammlung gemäß der Satzung form- und fristgerecht in der SchwäPo veröffentlicht 
worden ist und in der Vereinszeitung (wurde jedem Mitglied per Post verschickt) erfolgte. Die 
Versammlung ist beschlussfähig. 
 
Jahresbericht des Vorstands 
Martin Kirsch 
- Neue Vostandsstruktur und Gremienarbeit, es gibt ein Vorstandsteam aus 6 Mitgliedern. 
 1 x monatlich Vorstandssitzung, quartalweise Hauptausschuss. Auf Grund der Corona 
Beschränkungen fanden diese zum größten Teil via Microsoft Teams statt. 
- Netzwerkarbeit: Stadt, Stadtverwaltung, Stadtverbände, Sport, Sportkreis, WLSB 
- Kommunikation: Homepage überarbeitet und neue E-Mail-Struktur, Pressearbeit, Vereinsmagazin 
- Mitgliederentwicklung: leichter Verlust, aber relativ stabil 
- Jugendarbeit: Es konnten 3 Veranstaltungen stattfinden (unter Corona-Bedingungen) 
Fahrrad-Tour zum Itzelberger See mit Steffen Ludwig 
Film- und Schwätznacht mit Steffen Ludwig 
Flurputze mit Siegried Dambacher 
Für dieses Jahr sind noch einige Aktionen (auch Outdoor) geplant. 
Jugendliche gibt es nur bei Judo und Karate 
- Sanierung Vereinsheim außen: Sockel-Sanierung im Außenbereich, Vereinsschild und Reinigung der 
Fassade, Vereinswiese und Feuerstelle 
- Vereinsheim innen: Corona-Ausstattung, Sanierung der Duschen und Umkleideräume, neue 
Heizkörper und neue Lüftungsanlage, die alte Wandverkleidung wurde entfernt, die Wände neu 
verputz und auf einer Seite mit einen neuen Prallschutz versehen. Es wurden Glaselemente im 
Eingangsbereich eingebaut, Türen-Sanierung, Eingangstür und Fluchttür im Dojo werden noch 
erneuert. 
- neuer Cardio-Trainingsraum ab Mai im Betrieb: der ehemalige Nebenraum wird noch renoviert, neue 
Tapeten, neuer Bodenbelag. Herzlicher Dank geht an Robert Hägele, der sich sehr stark bei allen 
Renovierungsarbeiten engagiert. 
Es sind 4 hochwertige Trainingsgeräte, sie von Martin Kirsch organisiert wurden (Leihgabe). 
Der Cardio-Trainingsraum soll zu den Trainingszeiten geöffnet sein. Die Einweisung zu den Geräten 
erfolgt über die Trainer. 
 
Kassenbericht Vorstand Finanzen – Poldi Regner 2021 (Anhang) 
Der Kassenbericht wurde vorgestellt, die Baumaßnahmen sind finanzierbar. 
  



Bericht des Kassenprüfers – Sven Horvath (nicht anwesend, beruflich verhindert) 
Die Kasse wurde am 22.01.2022 von Sven Horvath geprüft. 
Es gibt keine Einwände, alle Belege vorhanden, keine Unstimmigkeiten. 
 
Entlastung des Vorstands: 
Entlastung des Vorstands per Block – einstimmig entlastet, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen 
Der Vorstand bedankt sich für die Entlastung und das Vertrauen. 
 
Antrag auf Anpassung der Mitgliedsbeiträge 
Erfordert eine größere Anpassung auf Grund der Renovierungskosten und höheren Energiekosten. 
 
Die Hauptvereinsbeiträge sollen wie folgt erhöht werden 
 

Mitglieder von auf 

Erwachsene 79 € 104 € 

Jugend (Studenten usw. auf Antrag) 61 € 81 € 

Kinder bis 14 51 € 65 € 

Familie: keine Begrenzung bei Anzahl der Kinder 94 € 119 € 

Passive 37 € 57 € 

 
Beschluss per Abstimmung: 30 Ja-Stimmen 
    4 Enthaltungen 
    keine Gegenstimmen 
Der Jahresbeitrag wird zukünftig halbjährig eingezogen. 
 
Anträge der Mitglieder 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplanes (Anhang) 
Der Haushaltsplan 2022 wurde von Poldi Regner vorgetragen und erklärt (im Anhang). 
Der Haushaltsplan wurde einstimmig angenommen. 
 
Ehrungen 
Folgende anwesende Mitglieder wurden mit einer Urkunde und einem Geschenk-Gutschein geehrt: 
Für 40 Jahre: Thomas Frömelt 
  Herbert Funk 
  Osman Madan 
  Poldi Regner 
Für 50 Jahre: Darinka Ilse 
  Herbert Dorn 
  Dieter Mayer 
Für 60 Jahre: Wolfgang Klett 
  Otmar Kuch 
 
Verschiedenes 

• Es wurde ein Erneuern der Fenster diskutiert um eine bessere Energieeffizienz zu erreichen. 
Ist schon auf dem Plan, aber noch nicht realisierbar. 

• Herrendusche: die Duschköpfe sollen erneuert werden 

• WLAN im Vereinsheim: Es gibt freies WLAN, das Passwort befindet sich vor der Gaststätte 
oberhalb des Telefons 

• Cardio-Raum: die Versicherung für die Nutzung (bei Nichtmitgliedern) wird noch geklärt. Es 
gibt eine Einweisung für die Trainer. 

• Eine bessere Aufsplittung der Struktur der Mitglieder (Alter, Geschlecht…) wäre 
wünschenswert. 

 
 
Martin Kirsch bedankt sich für die rege Teilnahme und beendet die Mitgliederversammlung um 20.30 
Uhr. 


